

上尾西ロータリークラブ会報

Weekly Bulletin of Ageo west Rotary Club
創立 1973年3月28日



会長：田邊 利幸 副会長：川田 淳也
幹事：紅谷 弘二 副幹事：原 雅之
S.A.A：新井 登志彰

クラブ会報委員長：中村 次男 齋藤 幸一
発行日 2023-4-12
通算 第2585回
本年度 40回(2023.4.5)



2022～2023
RIテーマ
イマジン
ロータリー

国際ロータリー会長
国際ロータリー第2770地区ガバナー
第5グループ ガバナー補佐
第5グループ ガバナー補佐幹事

ジェニファー E. ジョーンズ (Windsor-Roselandロータリークラブ)
細渕 雅邦 (浦和ロータリークラブ)
那須 敬明 (上尾北ロータリークラブ)
榎本 学 (上尾北ロータリークラブ)

●本日のゲスト● ・帝王切開カウンセラー 細田恭子 様

会長挨拶 (田邊利幸 会長)



先週は、創立50周年記念式典・祝賀会と皆様お疲れ様でございました。ガバナーを始め同期会長からも、お褒めのお言葉をいただき、台北稻江RCの曾会長、大船渡RCの刈谷会長からも御礼の連絡がありました。何事もなく終わり会長としてほっとしております。また、モリ商会齋藤一夫委員長を始め、50周年記念実行委員会の皆様、ありがとうございました。特に幹事長であるサンエム齋藤一雄さんには大変なご苦労をおかけいたしました。今回がキッカケで色々話すことが出来、距離が少し縮まったことは嬉しく思います。そして、2日(日)のスポ少開会式にも多くの会員皆様にご出席いただき、ありがとうございました。さて、本日はロータリー豆知識、点鐘についてお話します。日本のRCでは、例会に限らず様々な会合は点鐘で始まり、点鐘で終わります。外国のRCでも同様、例会で点鐘するクラブは少なくありません。外国では例会前に食事をするクラブが多く、食事が終わり例会を開始する切り替えの合図として鐘を鳴らすそうです。一方、点鐘の代わりに“Call to Order”、つまり“お静かに願います”の発言で例会が始まるか、発言に続くお祈りの後に例会が始まるクラブもあります。また、点鐘ではなく木槌を叩くクラブもあるそうです。いずれにしてもケジメをつけるという意味で、例会では点鐘などの儀式が行われているようです。日本では、1920年頃、東京クラブの例会で点鐘をしていたようですが、それを他のクラブが真似ていったのではないかとされています。当時の日本の学校では、授業の開始・終了時間は鐘を鳴らして知らせる習慣がありました。また、江戸時代はお寺の鐘で時刻が伝えられていただけに、開始・終了のケジメをつけるという意味での点鐘は、日本人の習性に合っているのでしょう。ちなみに、点鐘は英語で Ship's bell や Time bell といいます。その由来は、大航海時代に船上で時間を知らせる鐘(bell)だったので、時計がなかった当時、航海の最中に時刻を知ることができたのは、太陽の高度が最大になった正午(12時)だけでした。正午以降は、30分毎に砂時計をひっくり返しながら時刻を計って、タイムベルを鳴らし船内に時間を知らせていたそうです。

幹事報告 (紅谷弘二 幹事)



①4月ロータリーレートは1ドル133円。②4月14日(金) 地区研修・協議会が大宮ソニックシティで行われます。出席対象者の方は忘れずにご参加ください。③4月9日(日)第2回RYLA事前研修会が埼玉共済会館であり、中村次男会員とご長男が出席となります。④4月16日(日)スポーツ少年団の決勝戦(10時試合開始)及び閉会式が平方球場で開催予定です。⑤4月21日(金)第5グループのチャリティゴルフ大会が大宮ゴルフコースで開催されます。登録料は5千円で、参加される方は次回集金させていただきます。⑥5月25日(木)上尾の3クラブ合同のゴルフ大会がありますが、詳細が出ていませんので追ってご案内します。⑦台北稻江扶輪社よりお茶のプレゼントをいただいております、皆さま1つずつお持ち帰りください。⑧フェローシップについて、これから毎回案内をします。今月は小山会員・社会員、5月は日吉会員と中山会員となります、皆さまよろしく願いいたします。⑨本日、例会後に定例理事役員会を行います。

本日の卓話「いのちの話 子どもたちの未来を守るために」



生きること、育むこと「くもといっしょに」主宰 帝王切開カウンセラー 細田恭子 様

かれこれ15年前くらいバージョンアップしながらお伝えしており、普段は小学校で話をしていきます。日本の男性はなかなか性のことを聞く機会が本当に少ないです。皆さんご存じの通り色々な事件が起きており、お母さん1人女性1人ではとても抱えきれない時代となっています。なので、今日は皆さんにお話を聞いていただいて、未来の子どもたちを守っていただきたい、未来を見据えている皆さんこそ一緒に考えていただきたいと思います。自己紹介をします。埼玉県東大宮に住んでおります。娘が3人いて、長女が31歳で去年孫が産まれました。帝王切開カウンセラーという肩書で、帝王切開で出産しているお母さんたち、小さな赤ちゃんを亡くしたお母さんたちのメンタルケアを20年近くしています。



また、2冊書籍を出版しており、本日は「帝王切開で出産したママに贈る30のエール もやもやを消し、自分らしさを取り戻す」という本を持ってきましたので、お持ち帰りいただき、是非お近くに帝王切開で出産したお母さんがいらっしゃったら、こんな本もあるらしいよ、とご紹介いただければ嬉しいです。



子どもの成長は色々変わってきます。2歳児、イヤイヤ期、親(大人)が大声を出し始める時期。そして、3~6歳、児童期(小学生)が過ぎ、思春期を迎えて大人に近づいていくと成長していきますが、「フロイトの性的成長」を加えると、ちょっと違う見方ができます。2023年度から、**生命(いのち)の安全教育**がスタートしました。子どもたちを、性暴力の被害者にも加害者にもしないための教育を目指すということで、性を大切に考え、性行為や避妊など、正しい知識・相談といった子どもの未来を守るために大人が知識をアップデートしなければなりません。家庭で「いのち」のこと、しっかり伝えましょう。生まれる前、どこにいたのか? 私たちは、母の子宮(しきゅう)で育ちました。今はこういった性について小学4年生の「保健」で習います。さて、人間の「いのち」の一番最初の大きさはご存じでしょうか? 正解は0.1mmなのです。それから10ヶ月もの期間を経て出産となります。親子も家族も夫婦も期間限定です、いつかは離れていく時がきます。その時まで是非楽しく過ごすことができたらいいですね。最後に私からいつも1つメッセージをお伝えして会を終わりにしています。『皆さん、生まれてきてくださって本当にありがとうございます』

●本日の献立●

回鍋肉 サラダ
手羽元と大根の煮物
玉子スープ 白飯



委員会報告

50周年記念実行委員会 齋藤一夫 委員長



先週の我がクラブの50周年記念式典におきまして、会員の皆様、ご家族の皆様と大勢の方に参加いただき、盛大に開催できたことに大変感謝しております。コロナ禍の真最中に企画をしていたので、開催できるのか不安な中でつつがなく無事に終わられたことに大変嬉しく思っております。

これも実行委員会の皆様、特に齋藤一雄幹事長に綿密な計画を立てていただいたことによって、予定通り大成功に終わりました。また、26日に実行委員会の方々は成田まで台北稲江RCのお迎えに行き、翌日には川越のご案内と前夜祭、28日は式典に二次会と非常に盛りだくさんで、29日には台北稲江RC、大船渡RCとの朝食会と4日間にわたって担当別に接待をしていただきました。節目の大きな50周年を終了し、まもなく未来の51年目に向かって次年度の川田会長エレクト・原幹事エレクトたちが満を持してスタートの準備をしていると思います。このクラブが培ってきた良い歴史を繋いでいただき、新しい歴史を期待しております。

50周年記念実行委員会 齋藤一雄 幹事長 各年度の会長



該当者(田邊会長・福崎直前会長・河原畑パスト会長・水野パスト会長・新井パスト会長)にお願いがございます。自身の年度を振り返ってということで、A4用紙1枚の文章と、その年度に関する写真を今月の20日を目途に私宛にメールをいただきたいと思っております。記念誌に載せますのでよろしく願いいたします。

第5グループ那須ガバナー補佐主催 ワカサギ釣り
3月20日(月) 山中湖 湖明荘マリーナ



第2回目となる那須ガバナー補佐主催のワカサギ釣り。今回、当クラブからは田邊会長と紅谷幹事が参加されました。



田邊利幸君 帝王切開カウンセラー細田恭子様、卓話ありがとうございます。

紅谷弘二君 細田様、感動の卓話ありがとうございました。「さいパパ」の関係で何度もお話しかがってききましたが、こうしたお話を多くのお父さんお母さんに、きいていただきたいと思っております。

永嶋輝一郎君 創立記念式典も全員参加で盛大に終了しました。特に役員の皆様方ごろうさまでした。

齋藤一夫君 先週の50周年記念式典、会員とご家族の大勢のご出席で盛大に開催ができました。実行委員会の皆様ごろう様でした。有難うございました。

渡辺博司君 50周年お疲れ様。

日吉千穂重君 五十周年式典では皆様ごろうさまでした。無事、終わる事が出来ました。

大貫等君 孫に4年生、1年生の女の子がいますので、とても参考になりました。細田様ありがとうございました。

齋藤一雄君 皆様のおかげで50周年事業を無事終る事が出来ました。有りがとうございました。

福崎菊夫君 50周年記念式典、皆様大変おつかれさまでした。これからも上尾西RCスクラムを組んで頑張りましょう!

辻尚之君 久しぶりに例会に参加出来ました。引き続きよろしく願いいたします。

川田淳也君・原雅之君・小山清君・新井登志彰君・水野正男君・中山邦君・小岩井忠君・齋藤幸一君・中村次男君・郡司貴江君

(¥25,000 累計¥640,000)

出席報告

例会	会員数	対象会員数	出席数	免除者出席数	出席率
2585回	42人	30人	22人	5/12人	62.68%

フェローシップ委員(4月度) 小山清 辻尚之

例会日：毎週水曜日 12:30~13:30
 例会場：上尾東武ホテル コミュニティホール
 事務局：上尾市谷津2丁目1番34号 日和ビル4F
 TEL：048(772)4104 FAX：048(772)3344
 上尾西RCメールアドレス：awestrc@ceres.ocn.ne.jp
 ホームページ：<http://www.rotary-ageowest.jp>

